



# Communiqué de presse

## Castrol annonce une collaboration avec Honda HRC, écurie d'usine de MotoGP

- Castrol est devenu le sponsor principal de Honda HRC à qui la marque fournira des lubrifiants, des carburants et une assistance technique
- Honda HRC Castrol a fait ses débuts sur la piste le 5 février dernier pour le premier test de la pré-saison de MotoGP sur le circuit international de Sepang, en Malaisie

**Paris, le 3 mars 2025** - Castrol est heureux d'annoncer sa nouvelle collaboration avec l'écurie d'usine de MotoGP Honda HRC, qui participe à la saison 2025 du Championnat du Monde de MotoGP.

Castrol, qui fait partie du groupe bp, devient le sponsor principal de Honda HRC à qui il va fournir des lubrifiants, des carburants et une assistance technique. Castrol testera et développera ainsi des lubrifiants pour motos dans les environnements de course les plus extrêmes.

L'association entre Castrol et Honda remonte à 1959, lorsque Honda a participé à sa première course internationale de motos au Tourist Trophy de l'île de Man. Depuis plus de six décennies, Castrol soutient plusieurs équipes Honda dans les courses de motos internationales et a contribué à plus de 500 victoires !

L'histoire et le succès de Honda dans les courses de motos de Grand Prix sont inégalés, avec un palmarès de 25 titres de champion du monde des constructeurs de première classe, 21 titres de champion du monde des pilotes de première classe et 313 victoires en première classe. Dans le cadre de la saison 2025, Honda et Castrol ont pour objectif de reconquérir une place de leader dans le Championnat du Monde de MotoGP.

**Sandeep Sangwan, directeur marketing, Castrol** : « *Depuis très longtemps, Castrol s'appuie sur les sports mécaniques pour mettre en valeur ses capacités techniques et co-développer de nouvelles technologies. Avec notre fort engagement envers la performance et l'innovation et notre passion pour la course de motos, nous sommes heureux de collaborer avec Honda et sa nouvelle écurie d'usine de MotoGP Honda HRC Castrol. Cette collaboration est une excellente opportunité pour Castrol de renforcer ses relations avec le public des courses de motos et les passionnés de deux-roues. Castrol souhaite beaucoup de succès à l'écurie dans la saison du Championnat du Monde de MotoGP 2025* ».

**Koji Watanabe, président de Honda Racing Corporation** : « *Au nom de Honda HRC, je suis heureux d'accueillir Castrol dans le projet de MotoGP. HRC car nous partageons tous deux la même vision, le même engagement et un intérêt pour la technologie et l'avenir. Dans le passé, nous avons déjà connu un grand succès avec Castrol mais également dans d'autres catégories, c'était donc un choix naturel. Tout le monde travaille dur pour faire du Championnat du monde de MotoGP 2025 une réussite et nous devons rester concentrés pour atteindre notre objectif. Avec*



*Joan Mir et Luca Marini, nous avons deux pilotes solides et talentueux qui vont nous aider à progresser dans cette voie. La compétition est au cœur même de Honda et je suis sûr que nous allons connaître encore plus de réussite cette saison ».*

La nouvelle écurie Honda HRC Castrol a fait ses débuts sur la piste le 5 février dernier lors du premier test de la pré-saison de MotoGP sur le circuit international de Sepang, en Malaisie. Le 2 mars a marqué le véritable début de la saison sur le circuit international de Chang à Buriram, le GP de Thaïlande lançant le Championnat du Monde de MotoGP 2025.

\*\*\*

#### **Notes**

- Castrol dispose d'un accord préexistant et en cours avec l'écurie Honda LCR.
- LCR et l'écurie d'usine de MotoGP Honda HRC font l'objet de 2 accords séparés avec Castrol.

#### **À propos de Castrol**

Castrol est l'une des premières marques mondiales de lubrifiants. Fière de son histoire riche d'innovations, la marque a toujours nourri les rêves des pionniers. Notre passion pour la performance, associée à notre philosophie du travail en partenariat, a permis à Castrol d'élaborer des lubrifiants et des graisses que l'on retrouve au cœur d'exploits technologiques sur terre, sur mer, dans les airs et dans l'espace depuis plus de 125 ans.

Castrol fait partie du groupe bp et s'adresse à des clients et des consommateurs dans les secteurs maritime, automobile, industriel et énergétique. Nos produits de marque sont reconnus au niveau mondial pour leurs innovations et leurs performances élevées, rendues possibles par notre engagement envers une qualité supérieure et une technologie de pointe. Pour en savoir plus, veuillez consulter : [www.castrol.com](http://www.castrol.com)

#### **À propos de Honda Racing Corporation**

Honda Racing Corporation, la division sportive de Honda, a été créée en 1982 pour gérer les activités de Honda dans le domaine des courses de deux roues. En 2022, les activités de course automobile ont été placées sous la bannière HRC pour consolider les connaissances et le développement techniques.

La compétition est au cœur de HRC et de Honda et, à travers ses activités de course, HRC continuera de partager sa passion et ses émotions avec chaque client Honda et d'apporter des technologies solides issues de la course à tous ses produits grand public. Pour en savoir plus sur HRC, consulter : <https://honda.racing/page/history>